
焔 ６月６日自衛隊留萌駐屯地創立５７周年記念
式典に出席して参りました。

焔 ６月３日に新旧合同理事会を開催し、６月
の最終夜間例会、５月末の収支決算、新会員
入会、５０周年実行委員会組織の件を承認致し
ました。また、新旧合同の理事会にて交流を
深めました。

１）ガバナー月信にやっと新会員の写真が掲載
されました。
２）深川ＲＣより６月２９日の例会は夜間例会と
のお知らせが届いております。
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ビジター
次年度第１グループガバナー補佐

（羽幌ＲＣ）實藤 吉信様
次年度第１グループガバナー補佐室長

羽幌ＲＣ会長 工藤 喜一様

次年度理事会 二ノ宮会長エレクト
６月３日に新旧合同理事会を開催し、次年度
について協議いたしました。７月４日に例年開
催されている海水浴場クリーン作戦があります
ので、社会奉仕委員会が担当となり参加する事
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煙本日

委員長退任挨拶

煙次週予定

役員・理事退任挨拶

会員誕生日

６月２０日 明澤 正樹

６月２２日 森 俊二

ご夫人誕生日

６月１６日 宮尾 美穂

結婚記念日

６月２０日 佐藤 寛明

６月２１日 森 幹雄

Ｎｏ．２４２１

第４４回 ６月１６日

会員総数………………４４名
出免会員………………４名
出免出席………………１名
出席会員………………２８名
出席率……………６８．２９％

第４１回 ５月１９日

出席会員………………４４名
メイクアップ…………０名
修正出席率…………１００％



になっております。また、第１回定例理事会並
びに第１回クラブ協議会を７月１日に開催いた
します。次年度はもうすぐです。ご協力よろし
くお願いします。

・・次年度ガバナー補佐に就任します
（羽幌ＲＣ）實藤会員

・・次年度ガバナー補佐室長です よろしく
（羽幌ＲＣ）工藤会員

・・實藤次年度ガバナー補佐、工藤補佐室長にお
かれましてはわざわざ留萌クラブを訪問いた
だきありがとうございます 二ノ宮エレクト
・・息子が帰って来ました 二人で診療します

渡部会員
・・麻雀大会優勝しました 森（俊）会員
・・麻雀大会準優勝しました ロータリー手帳い
ただきました 斎藤会員
・・麻雀大会１位 越野会員
・・２５回目の結婚記念日でした 長谷川会員
・・写真いただきました 佐藤（潔）会員

前 回 ８５３，５００円
今 回 ３５，０００円
累 計 ８８８，５００円

次年度ガバナー補佐挨拶

實藤 吉信様
本日は二つの思いで
ここ留萌クラブを訪問
いたしました。一つは
お礼で、二つ目はお願
いです。その一つは私
も次年度ガバナー補佐
としてその任に就きますが、今年度のガバナー
補佐であります田中先生に大変個人的にご指導
賜り、そのお陰で何とかこの任を迎える決意が
できました。もうあと少しでその任を終えると
いうのに、未だにきちっとその任を果たしてい
るその姿を見ますと、さすがだと思いますし、

先日６日の日に新旧ガバナー補佐会議の時には、
私は欠席したのですが、田中先生の言葉は他の
出席者からも聞いておりまして、さすがだとあ
らためて思う次第です。先生には大変感謝し、
お礼を申し上げます。
そんな訳で次年度ガバナー補佐の任に就くに
あたり、もう一つがお願いでございます。私自
身留萌クラブの皆様にはご協力願いながら、そ
の任にあたりたいと思っておりますのでよろし
くお願いを申し上げます。実は昨日深川クラブ
を訪問いたしましたが、今日のように冷や汗だ
らだらで大変緊張しましたが、留萌クラブは緊
張はするのですが、大変心地良く安心できるク
ラブです。これは親クラブという事もあるので
すが、多くの知り合いもおりますので、ある意
味では羽幌クラブよりほっとする事もあります。
これは留萌クラブの皆様の友情だと心から感謝
いたします。
次年度は皆様に色々とご協力お願いしなけれ
ばならない事もあると思いますので何卒よろし
くお願いします。ジョン・ケリーＲＩ会長も
いっておりますが、ロータリーの歴史は繋がっ
ている強固な鎖であると申しております。それ
は、その先人がその時代時代のカンであり、そ
のカンが繋がって強固な鎖となっているのが
ロータリーの歴史であると言っております。今
年度の対馬会長、次年度の二ノ宮エレクトと、
それぞれ活動は単年度ではあるけれど、留萌ク
ラブのような伝統のあるクラブにおかれまして
は、連続性の鎖となって伝統として培われるの
だろうと思っております。良きクラブの手本と
して学びたいと思っておりますので、ご指導ご
鞭撻のほどよろしくお願いします。

次年度ガバナー補佐室長挨拶

工藤 喜一様
大変貴重な時間を私
まで挨拶する機会をい
ただき、ありがとうご
ざいます。私は羽幌ク
ラブにおいてはまだ現
職の会長でございまし
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て、対馬会長と同じであと、３週間で任期も終
わります。
ＩＭの時の対馬会長さんに比べますと清清し
い顔をしており、逆に二ノ宮エレクトにおかれ
ましては緊張感のある顔をしております。私も
ほっとする所でございましたが、實藤会員と私
とは同級生でございまして、ガバナー補佐室長
を頼まれてくれと言われ、大変悩みましたが、
相手はチャーターメンバーで私はまだ入会１０年
未満とのことで、引き受ける決意をいたしまし
た。
私は入会以来、羽幌クラブ以外の例会に出席
した事がございませんでしたので、これを機会
に他のクラブの例会に出席をして色々勉強をし
てみようと思い、引き受ける事にいたしました。
これからは出来るだけ主役より目立たないよう
にしたいと思いますのでよろしくお願いします。

「韓国 ＲＩ３７００地区大会報告」

第１グループ 田中ガバナー補佐
今回２５１０地区と姉妹
血縁している韓国のテ
グ３７００地区の地区大会
に出席して参りました。
千歳空港から直行便で
プサンに入り、バスに
てテグに入りました。今回は４月２２日（木）から
４月２５日（日）までの４日間の日程で行って参り
ました。
１月のタイＷＣＳのツアーに比べますと大変
楽な行程で、テグにはグランドホテルという所
に２泊連泊いたしましたので、ワイシャツなど
のクリーニングも出すことが出来て大変ゆっく
り出来ました。昨年は地区大会の会場と地下通
路で繋がっているインタープルグホテルという
所に宿泊したそうです。今回はテグの中心部に
あるグランドホテルという所です。
３７００地区の現況ですが、昨年７月以降１０ヶ月
の間にクラブ数が９３クラブその内新しいクラブ
が７クラブ、ロータリアンの数が３２６８名との事

で、２８４名も増えているそうです。大変勢いの
ある地区でございます。
地区大会に参会してプログラムを見ると、Ａ
４判で大変分厚く、当地区のようにポケットサ
イズではありませんでした。その中にソンガバ
ナーの経歴が掲載されていましたが、紹介しま
すと、年齢は４９歳。歯科医師で、韓国の歯科大
学を卒業後、今回２５１０地区でＧＳＥを受け入れ
たスェーデンのイエテボリ（日本語読みで？）の
大学に留学されています。
今回の地区大会で一番印象に残っているのは
４本指のピアニスト、イ・ヒアさんです。この
方は１９８５年７月９日生まれで、偶然にも私と同
じ誕生日でした。先天性四肢奇形１級の障害が
あり、指が左右２本ずつしかないピアニストな
のです。韓国でこの方の演奏を聞き、偶然にも
５月２０日に札幌の「キタラ」でコンサートがあ
ると聞きました。もちろん私はコンサートを聞
きに行って参りました。当日はＣＤの販売もし
ており、サインをいただいて参りました。さて、
これからビデオを見ていただきます。
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留萌ロータリークラブ創立５０周年記念式典実行委員会

委 員 会 構 成


